



平井西小だより

令和5年 7月 3日
江戸川区立平井西小学校
校長 藤澤 優子
7月号 No.4

「夏休みの過ごし方」

「かかわり」「共育・協働」～心と心の絆を深めながら～

校長 藤澤 優子

先日の学校公開では、お忙しい中大変多くの皆様に参観していただきました。アンケートにも多数ご回答いただきました。教職員一同大変励みとなりました。

6月、7月上旬は、学校公開、保護者会、給食試食会等来校いただく機会が多くなりました。お忙しい中、来校いただきありがとうございます。

早いもので一学期も終わりに近づこうとしています。各学年とも学習のまとめに入るとともに、この時期ならではの水泳学習に、新しくなったプールで熱心に取り組んでいるところです。



6月は、4年生は社会科見学、2年生は町探検、生活科見学、3年生はスーパーマーケット見学など校外学習も今年度はたくさん行いました。7月5日からは6年生は日光移動教室に行っておりまいます。校外学習や宿泊学習は、交流や体験を通して見聞を広め、教室ではできない学びが実現できます。特に仲間との心のつながりを深める絶好の機会でもあります。友達同士のつながりを深めるグループ活動は、達成感や満足感を味わうことができます。1学期は校外学習だけでなく、読み聞かせや学校探検など異学年交流も行ってきました。たくさんの達成感や満足感を味わうことができた1学期になったことと思います。1学期の終業式後、頑張ったことをしっかりほめていただけて次への意欲につながります。ご協力お願いいたします。

もうじき夏休みです。普段とは異なり、家庭や地域で過ごすことが多くなります。大いに遊んで楽しい思い出をつくることは大切です。同時に、自分で決めたことを続けることができるチャンスでもあります。この夏休み、学習や家の仕事、習い事、スポーツなど、とにかく「続ける」ということを大切に、長くなった夏休みを過ごしてほしいです。地域では、次世代を担う子供たちの健全育成を願って、ラジオ体操などが開催されます。本校6年生児童有志が、皆さんの前でラジオ体操を行います。ぜひご参加ください。

今学期も保護者・地域の皆様には、常に子供たちの視点に立ち、子供たちの安心・安全のためにご尽力いただきました。これからも子供たちの健やかな成長を目指し、教育活動に取り組んでまいります。2学期も変わらずご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。